

## COMPETICIONES

# Nace la 'ECA' del hockey presidida por Leandro Martínez-Zurita e impulsada por el RC de Polo

Los principales clubes de hockey de Holanda, Bélgica, Alemania, España y Austria firman una alianza histórica por la que constituyen la Asociación Europea de Clubes de Hockey.

Palco23

21 may 2021 - 13:24



Los clubes de hockey europeos suman fuerzas. Las principales entidades deportivas de Holanda, Bélgica, Alemania, España y Austria formalizan la creación de la Asociación Europea de Clubes de Hockey (Ehco), de la que el Real Club de Polo de Barcelona es una de las entidades fundadoras. El español Leandro Martínez-Zurita será su primer presidente.

Las propuestas de la Ehco son previamente valoradas por la Asociación Española de Clubes, de la que forman parte los clubes que compiten en las Liga Nacional MGS de División de Honor Masculina, y Liga Nacional Iberdrola de la División de Honor Femenina. Dicha asociación se constituyó durante las últimas Copa del Rey y de la Reina, celebradas el pasado diciembre en Valencia.

En representación de los Países Bajos forma parte del organismo Madeleine Buise (Hockey Hoofdklasse CV); por parte de los clubes belgas el escogido es Fabrice Rogge (Top Hockey League Bélgica); mientras que los clubes austríacos han apostado por Christoph Scharmer y los clubes alemanes por Dirk Wellen, presidente de la HockeyLiga eV).

A través de la Ehco, los clubes trabajarán para que sus intereses comunes sean representados ante la Federación Internacional de hockey (FIH, por sus siglas en inglés) y la Federación Europea de hockey (EHF, por sus siglas en inglés).

## **Las propuestas de la Ehco son previamente valoradas por la Asociación Española de Clubes**

Uno de los objetivos con los que nace esta asociación es “asegurar los calendarios de las ligas europeas y el formato hockey 11 frente a la Pro-League y el formato de Hockey 5 de la FIH”, según detalla en un comunicado.

Al mismo tiempo, aspira a convertirse en el vehículo de comunicación de los principales clubes europeos, una plataforma de influencia mundial en la que hacer valer sus intereses, recordando su importancia para la evolución de este deporte como clubes formadores con escuelas de hockey de las que saldrán los jugadores que representarán a sus países en las principales competiciones como Juegos Olímpicos, Campeonatos del Mundo y Copas de Europa.